
...Continuación

JUEVES 23 Agosto 
Mi VESTIDO es COMO me VE 
Hebreos 13:9
Así como el pecado rechaza así en Su perdón, encontramos 
aceptación. 

Muchas veces el rechazo es redirección, no rebote (Le echamos 
la culpa a Dios cuando el que más rechaza es el pecado. Está in-
creíble cuidar la imagen mientras no se descuide el corazón. De 
hecho, el corazón es primero y en donde Su Espíritu quiere guiar-
nos).
Lo que pesa no es el rechazo, es el rechazar Su aceptación (con 
Su aceptación y hasta el rechazo quiere cambiar). 

Pablo nos anima a no apagar la llama, a que no se nos apague el 
fuego (porque la oscuridad está densa). Y ese fuego, esa llama es 
Cristo en nosotros y lo que lo apaga, es el rechazo (porque el re-
chazo así se siente, oscuro).
 
Te pueden quitar tu lugar, pero si Él no pierde su lugar en ti, lo 
que te haya pasado solo te va a ayudar (La cuestión no es, ¿có-
mo te está tratando el rechazo sino como estás tratando al re-
chazo? A veces andamos tan ocupados/apurados que ya ni sa-
bemos cómo nos llamamos. Recuerda tu llama).

Soy valioso no porque no tenga defectos sino por cómo me ve 
Dios. Saber quién soy en Cristo es el principio de mi aceptación 
y con aceptación, ahora sí, fuera rechazo y lo que hace en mi. 

¿Cuál es tu identidad? (o más bien dicho, ¿Quién?) ¿Por quién y 
para que vivirás?

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

VIERNES 24 Agosto 
PODER para VIVIR 
Romanos 5:15-19, 21

Depender más de Dios que de otros, de Su gracia que de nues-
tras circunstancias nos enfocará más en las personas que en las 
cosas. 

Ese es el valor de vivir. Mientras que el rechazo nos aísla o ape-
na, Su aceptación nos arma para lo importante. La amistad em-
pieza por la aceptación. 
Los amigos se de�enden no se atacan, se unen no se echan 
tierra. 

Jonathan cubrió a David frente a las amenazas de Saul, José a 
María de la presión social y José, el Soñador, a sus hermanos de 
su traición. 
Su aceptación nos saca del rechazo y nos sana de rechazar a 
otros.

Imagínense a quien tenemos en Jesús, quien es nuestro abo-
gado e intercede por nosotros continuamente (Hablando de 
amigos).
• ¿Oramos o acusamos?, ¿intercedemos o culpamos? 
¿Amigos o conocidos? 

Porque encontrar un amigo es encontrar un tesoro. La iglesia 
es antes que nada amigos, y es así porque es en la iglesia que 
podemos ser realmente nosotros dado quien es Dios en Cristo, 
Él nos cubre.

Con su aceptación, seré; sin su aceptación (o, en otras palabras, 
con mi rechazo) me desgastaré, defraudaré y �nalmente, me 
desquiciaré.

¿Y si en lugar de luchar con el rechazo (que lo hemos aceptado 
en el pecado y en sus maneras egocéntricas) lucháramos por 
Su aceptación o, en otras palabras, que Cristo sea todo cuanto 
nos de�na? ¿Nos ayudaría? ¿Serás un amigo?

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________
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Que difícil eso de ser valiente, osado, denodado, cuando todo lo que 
veo es mi carne débil, defectuosa y nada dócil. 

¿Enfrentar al mundo? ¿Ser luz y sal?

Es aquí donde son tan prácticas las enseñanzas de Jesús. ¡El vino a re-
conciliarnos con Dios aun cuando el mundo nos rechace!, ¡Tenemos su 
aceptación!) (aunque a veces me pregunto de que me sirve sino va a 
quitarme lo que hace que me rechacen o la fuente de mis rechazos. No 
tardo en darme cuenta de que mi rechazo es mayor cuanto más me 
enfoco en mí mismo y en eso, Dios me quiere ayudar y bastante). 

La idea de Dios es hacerme de nuevo y eso es mejor que todo el cam-
bio que muchas veces quiero. 
Creo que la idea de Dios es tratar con el rechazo con Su aceptación. 
Es en la aprobación de Dios que tengo la aceptación que necesito por-
que uno es aprobado por Dios por con�ar no por cumplir. Y con�ar es 
solo posible en Cristo. ¡Así como el pecado nos hizo perder todo así en 
Cristo, lo tenemos todo!

Sólo en Dios y lo que ha hecho por y para nosotros, ahora y por la eter-
nidad, es que podremos experimentar amor sin condición. Este es el 
mensaje de la iglesia, nuestro privilegio.
Dios me perdona porque Jesús pagó no tanto porque me porto bien, 
hago un montón de promesas o ya le entraré al dar, servir o perdonar. 
Es su aceptación y nada más, en donde está la acción, pasión y provi-
sión que necesito. 

______________________________________________________

________________________________________________________

________________________________________________________

________________________________________________________

________________________________________________________

_______________________________________________________

_______________________________________________________

_______________________________________________________

_______________________________________________________

SÁBADO 25 Agosto 
¿Quiénes te CUBREN? 
1ª. Corintios 13:7-8


